

# «El Team Patriota ha sido vencido otra vez»: Pancho Malo fue a marchar a La Moneda y no lo dejaron pasar

El Ciudadano · 11 de agosto de 2023

---

*La movilización del "Team Patriota" se da luego de que el presidente Boric decidiera salir a conversar con los comités de vivienda que se manifestaron a las afueras del palacio de La Moneda la mañana del jueves.*



---

Un grupo de personas del movimiento denominado “Patriotas”, liderado por Francisco Muñoz, más conocido como “Pancho Malo”; se movilizaron este viernes

hasta las adyacencias del Palacio de La Moneda para manifestar su rechazo por el “Caso Convenios”.

En un video publicado en redes sociales, se observa como «Pancho Malo» increpa al presidente Gabriel Boric por «limitar» al conocido Team Patriota al «legítimo derecho a manifestarnos».

Esto, debido a que en la Plaza Constitución se encuentran funcionarios de Carabineros que hacen resguardo de la sede presidencial.

«A los patriotas se nos está limitando el legítimo derecho a manifestarnos. Miren ustedes todo el aparato que ha montado el señor Gabriel Boric, que ayer hizo un tongo barato, haciendo apología del populismo», señaló Pancho Malo en el material audiovisual publicado en la red social X (antiguo Twitter).

 AHORA 

Un desconsolado Pancho Malo alega porque el Gobierno SE PUSO LOS PANTALONES  y no lo dejó acercarse a la moneda con su grupo de panchominions.

 Excelente servicio. [pic.twitter.com/zNPKw9nE45](https://pic.twitter.com/zNPKw9nE45)

— Antifa Watch  (@aquiradiomoscu) [August 11, 2023](#)

El Caso Convenios, desatado por irregularidades en el traspaso de fondos estatales a fundaciones privadas, se extiende no solo en el territorio, sino también en el tiempo y sus tentáculos alcanzan a gobiernos anteriores.

Las pesquisas comenzaron en junio tras descubrirse que la secretaría regional del Ministerio de Vivienda en Antofagasta entregó unos 530 mil dólares a la

corporación Democracia Viva, ligada al partido oficialista Revolución Democrática, para supuestamente ayudar a los asentamientos precarios.

Otro de los videos que causó alarma es cuando los presentes corearon que debía «exterminar» a aquellos que no se consideren «buenos chilenos».

Para Pancho Malo, los «buenos chilenos» serían aquellos que cumplen la ley.

Ultraderechistas al frente de la Moneda dicen que van a matar a todos aquellos que no sean "buenos chilenos".

Esto es lo que generan grupos como los republicanos y los adoradores de la dictadura. [pic.twitter.com/RtXoPeLSZm](https://pic.twitter.com/RtXoPeLSZm)

— Roberto Kiltro (@RobertoMerken) [August 11, 2023](#)

La movilización del «Team Patriota» se da luego de que el presidente Boric decidiera salir a conversar con los comités de vivienda que se manifestaron a las afueras del palacio de La Moneda la mañana del jueves.

Este acto fue criticada por distintas figuras de oposición quienes lo que consideraron una señal «populista» por parte del mandatario.

*Te interesa leer:*

**«¿Por qué va a ser un problema recibir a la gente que se está movilizando?»: La contundente respuesta de la ministra Orellana a quienes criticaron a Boric por irrumpir en manifestación**

**Caso Convenios: Fondos investigados ascienden a \$15 mil millones en contratos de gobiernos anteriores**

---

**Fuente:** El Ciudadano